Neues Stiftungsratsmitglied gewählt

Barbara Affolter ersetzt Elisabeth Zäch per 1. Januar 2022

Der Stiftungsrat des Zentrums Schlossmatt erhält per 1. Januar 2022 ein neues Mitglied: Dr. med. Barbara Affolter tritt an die Stelle von Elisabeth Zäch, die ihr Amt nach neun Jahren Einsatz für das Pflegezentrum



Barbara Affolter ist neu im Stiftungsrat des Zentrums Schlossmatt. Bild: zvg

niedergelegt hat. Mit Dr. med. Barbara Affolter amtet der Stiftungsrat des Zentrums Schlossmatt per 2022 wieder zu sechst. Als leitende Ärztin für Allgemeine Innere Medizin und Palliative Care im Spital Burgdorf und mit Wohnsitz in Burgdorf ergänzt sie den Stiftungsrat ideal. Ihr breites Spektrum an Erfahrungen im medizinischen Bereich und ihre gute Vernetzung stärken das Führungsgremium zusätzlich. Insbesondere die Erfahrung im Bereich der Palliative Care, die Dr med Barbara Affolter aus ihrer Tätigkeit als Oberärztin am Universitären Zentrum für Palliativmedizin am Inselspital Bern mitbringt, kommt dem Zentrum Schlossmatt als Institution mit dem Label «Qualität in Palliative Care» zugute. Dr. med. Barbara Affolter tritt an die Stelle von Frau Elisabeth Zäch. Die ehemalige Burgdorfer Stadtpräsidentin hat sich neun Jahre lang mit viel Herzblut für das Pflegezentrum Schlossmatt engagiert. Ende 2020 hat sie ihr Amt niedergelegt. zvg